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Dezernat Bau, Verkehr und Sport 

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1627/22 

Titel der Drucksache 

Geländererweiterung am Parkplatz Löberstraße / Rosengasse 

 

Öffentlichkeitsstatus der Stellungnahme 

  öffentlich    

 

Zutreffendes bitte auswählen und im Feld Stellungnahme darauf Bezug nehmen: 

Ist die rechtliche Zulässigkeit des Antrages gegeben? Ja. 

Stehen personelle und sächliche Ressourcen zur Verfügung? Nein. 

Liegen die finanziellen Voraussetzungen vor? Ja. 
 

Stellungnahme 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, das Geländer gegenüber der Herrenbreitengasse am 
Parkplatz Löberstraße / Rosengasse bis hinter die Bordsteinabsenkung und ggf. darüber hinaus zu 
erweitern. 
 

Aus Sicht der Stadtverwaltung helfen bauliche Maßnahmen nur in sehr begrenztem Rahmen 

gegen die Unfähigkeit mancher KfZ-Fahrer. Vielmehr sollte die Eignung zum Führen eines 

Kraftfahrzeugs des Fahrers des in der Anlage abgebildeten Fahrzeugs überprüft werden.  

 

Die Verkehrsregelung ist in diesem Bereich eindeutig und bei durchschnittlichen kognitiven 

Fähigkeiten klar nachvollziehbar. Der Stadtverwaltung sind bisher keine verkehrlichen Probleme 

an der konkreten Stelle bekannt geworden.  

 

Inwieweit hierfür eine Beschlussfassung durch den Stadtrat erforderlich ist, erscheint fraglich. 

 

Beratungsverfahren: 

Gemäß § 25, Abs. 3, 3 e) der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Landeshauptstadt Erfurt und 

seiner Ausschüsse beschließt der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr über grundsätzliche Angelegenheiten der Verkehrsorganisation, es sei denn, die 

Landeshauptstadt Erfurt wird im Rahmen der StVO als Straßenverkehrsbehörde tätig (vgl. § 44 

Abs. 1 Sätze 1 und 2 StVO). Unabhängig von der inhaltlichen Bewertung des Antrages besteht 

somit gemäß Geschäftsordnung keine Zuständigkeit des Stadtrates sondern die des 

Fachausschusses. Zwar kann der Stadtrat gem. §14, Abs. 11 Angelegenheiten der Tagesordnung 

der Ausschüsse im Einzelfall an sich ziehen, dies erscheint hier nicht sinnvoll bzw. nötig. 
 

Änderung des/der Beschlusspunkte aus Sicht der Stadtverwaltung: 

 

 
 

Anlagenverzeichnis 

      

 

Bärwolff 
 

26.09.2022 
Unterschrift Beigeordneter Datum 
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